



# Ayuntamiento del Municipio de San Francisco de Macorís

ENERO 2025

## INFORME DEL CUMPLIMIENTO PLAN DE RECOLECCION

En el ayuntamiento de san francisco de Macorís cuenta con las rutas suficientes para la recolección de residuos sólidos de todas las calles y sectores de este municipio, identificados días y horarios para la ejecución del mismo, las labores de seguimiento y supervisión de nuestro plan son llevadas a cabo por la dirección de aseo urbano y ornato plaza y parques. Para la ejecución de seguimiento los supervisores se auxilian de una ficha de control como herramienta de trabajo, a los fines de garantizar la veracidad de labores de campo realizado tomado las observaciones y mejoras de ser necesario.

Las rutas establecidas están divididas por la compañía de móvil soluciones ambientales y las rutas especiales que realiza el Ayuntamiento Municipal con sus vehículos.

Nuestro Ayuntamiento Municipal en conjunto con móvil soluciones ambientales, realizan rutas especiales en diferentes sectores y avenidas así también brindando servicios cuando la ocasión los amerite.

En la planificación y ejecución del plan, se brida el servicio de recolección de residuos sólidos al 100% a nuestros ciudadanos.

Nuestro departamento en conjunto con móvil soluciones ambientales, se encarga de monitorear y da seguimiento al cumplimiento de las rutas de recolección de residuos sólidos establecidas en todo nuestro municipio. Nuestro plan a utilizar para poder satisfacer nuestro compromiso de cumplimiento y cobertura son los siguiente; supervisión, rastreo de GPS, hoja de control, comunicación con la empresa contratada, conocimiento continuo de las entradas y salida de cada camión con su ruta.

Es de suma importancia destacar los siguientes aspectos:

- Nuestro Ayuntamiento Municipal consta con rutas para las motos carretas a las cuales dan soporte a la recolección de residuos sólidos a los lugares donde los camiones no pueden acceder. (callejones).
- Nuestro Ayuntamiento Municipal en conjunto con Móvil Soluciones Ambientales, laboran todos los días feriados.











OBSERVACIONES:



Dirección de Parques y Ornamentación

Parques

## INFORME DEL CUMPLIMIENTO PLAN DE RECOLECCION

ENERO 2025

En el MOVIL SOLUCIONES AMBIENTALES de san francisco de Macorís cuenta con las rutas suficientes para la recolección de residuos sólidos de todas las calles y sectores de este municipio, identificando días y horarios para la ejecución de este, las labores de seguimiento y supervisión de nuestro plan son llevadas a bajo una estricta supervisión en conjunto con el Ayuntamiento de San Francisco de Macorís. Para la ejecución de seguimiento los supervisores se auxilian de una ficha de control como herramienta de trabajo, a los fines de garantizar la veracidad de labores de campo realizadas tomando las observaciones y mejoras de ser necesario.

Nuestra empresa MOVIL SOLUCIONES AMBIENTALES en conjunto con el AYUNTAMIENTO DE SAN FRANCISCO DE MACORIS, realizan rutas especiales en diferentes sectores y avenidas así también brindando servicios cuando la ocasión lo amerite.

En la planificación y ejecución del plan, se brinda el servicio de recolección de residuos sólidos al 100% a nuestros ciudadanos.

Contamos con un departamento que se encarga de monitorear y da seguimiento al cumplimiento de las rutas de recolección de residuos sólidos establecidas en todo nuestro municipio. Nuestro plan para utilizar para poder satisfacer nuestro compromiso de cumplimiento y cobertura son los siguientes; supervisión, rastreo de GPS, hoja de control, comunicación con la empresa contratada, conocimiento continuo de las entradas y salidas de cada camión con sus rutas.

*Raúl N. N. N.*

Encargado de despacho





